

Menschen treten in unser Leben
und begleiten uns eine Weile.
Einige bleiben für immer,
denn sie hinterlassen Spuren
in unseren Herzen.

Winterthur, im März 2015

Traurig und dankbar nehmen wir Abschied von

Ruth Kreck-Kehl

8. Oktober 1932 - 18. März 2015

Nach einem erfüllten Leben, das geprägt war von grosser Begeisterung und Engagement für die Musik und die Menschen, ist sie nach langer Krankheit kurz nach dem Tode ihres lieben Ehegatten im Alterszentrum Adlergarten verstorben.

Wir werden sie stets in dankbarer Erinnerung behalten.

Verwandte, Freunde und Bekannte

Die Urnenbeisetzung findet am Dienstag, 31. März 2015, um 13.30 Uhr auf dem Friedhof Rosenberg in Winterthur statt. Anschliessend ist um 14.00 Uhr der Trauergottesdienst in der Abdankungskapelle Friedhof Rosenberg, Winterthur.

Traueradresse: Peter Spiller, Alte Römerstrasse 30, 8404 Winterthur

Es werden keine Leidzirkulare versandt.